

Entre deux sessions de travail, les membres du CLAC font la visite des lieux : ici, à l'évidence, ils sortent d'une école viatorienne où les Viateurs colombiens accompagnent les jeunes et les jeunes athlètes.



[...] « Nous avons profité de l'heureuse coïncidence de l'anniversaire de naissance de Pedro E. Herrera, supérieur de la fondation, pour partager un agréable moment avec la jeune communauté de Colombie. »



Et pourquoi pas, toujours entre deux sessions de travail, aller perdre ses pas sur la grande place de Bogotá, caméra en bandoulière... et se laisser imprégner par la beauté des édifices, ouvrages, monuments, cathédrale, etc., grand livre d'art et d'histoire religieuse de la Colombie!